

Les Chœurs vous invitent à chanter

Concerts

Le 11/09/2016



Le chœur dirigé par Marino Sans et les cinq musiciens sud américains de l'ensemble Cuera y Voz» lors du concert de fin de saison en juin. / Photo DDM

Les Chœurs de Plaisance, la chorale classique de **Plaisance-du-Touch**, sera au Forum des associations le dimanche 11 septembre, à l'espace Monestié, à la rencontre toutes les personnes, intéressées par le chant choral.

Elle proposera, sur inscription au stand «Chœurs de Plaisance» un atelier de découverte du chant choral avec des choristes du chœur à 16 heures sur le parvis. Cette chorale accueille en son sein tout homme ou femme de plus de 18 ans sachant ou non lire la musique mais désirant s'immerger dans un chant collégial et découvrir des œuvres toujours diverses.

Au programme, cette année en préparation pour le concert du Nouvel An, en janvier, la «Misa Criolla» d'Ariel Ramirez, «Navidad Nuestra» de Ramirez (chants de Noël), et la «Misa por un Continente» de Francisco Marin, le concert aura lieu à l'Onyx, la salle de spectacle de l'Espace Monestié et pour le concert du mois de juin le «Requiem» de Maurice Duruflé, le concert sera donné à l'église de Plaisance.

Les répétitions ont lieu tous les jeudis de 20 h 30 à 22 h 30 et reprennent le jeudi 8 septembre. Cette saison l'association propose des cours de technique vocale, aide au chant, pour les choristes le jeudi à 19 h 30. Pour essayer avant de s'engager, l'association offre des répétitions «Portes ouvertes» les jeudis 15, 22 septembre et 6 octobre à 20 h 30.

Les répétitions, les cours, les portes ouvertes se déroulent salle Vellas 22 rue du 11 novembre à Plaisance du Touch.

Plus de renseignements sur <http://www.choeursdeplaisance.fr> ou au 06 22 76 33 02 cc